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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 96 с., 9 рис., 17 табл., 49 источников, 5 прил.
КОНКУРЕНЦИЯ, КОНКУРЕНТОСПОСОБНОСТЬ, МАРКЕТИНГ, 

АНАЛИЗ, ABC-XYZ-АНАЛИЗ, БКГ-АНАЛИЗ, ЭКОНОМИКО­
МАТЕМАТИЧЕСКОЕ МОДЕЛИРОВАНИЕ, УПРАВЛЕНИЕ
МАРКЕТИНГОМ.

Объектом исследования является конкурентоспособность предприятия 
ОАО “Кобринский МСЗ”.

Предметом исследования является ОАО “Кобринский маслодельно­
сыродельный завод”.

Цель данной дипломной работы: изучить основные показатели
конкурентоспособности предприятия, выявить достоинства и недостатки 
имеющейся политики в области конкурентоспособности товаров, предложить 
методы оптимизации ассортимента.

При выполнении работы были использованы методы теоретического, 
экономического, логического и причинно-следственного анализа.

В процессе исследования использовались экономико-статистический, 
факторный, логический и ситуационный методы анализа.

В процессе работы проведены следующие исследования: матрица 
Абеля, ABC, XYZ-анализ, SWOT-анализ, корреляционно-регрессионный 
анализ.

Результатами внедрения предложенных мероприятий явились 
повышение конкурентоспособности предприятия, сбыта продукции, прибыли 
и рентабельности предприятия.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно­
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.



ABSTRACT

Graduate work: 95 p., 9 pics, 15 tables, 49 sources, 5 appendices.
COMPETITION, COMPETITIVENESS, MARKETING, ANALYSIS, 

ABC-XYZ-ANALYSIS, BCG-ANALYSIS, ECONOMIC AND
MATHEMATICAL MODELING, MARKETING MANAGEMENT.

The object of the study is О JSC “Kobrin Butter and Cheese Factory”.
The subject of the study is the competitiveness of the enterprise.
The purpose of this thesis: to study the main indicators of the competitiveness 

of the enterprise, to identify the advantages and disadvantages of the existing policy 
in the field of competitiveness of goods, to propose methods for optimizing the 
range.

When performing the work, methods of theoretical, economic, logical and 
cause-and-effect analysis were used. In the course of the study, economic-statistical, 
factorial, logical and situational methods of analysis were used.

In the process of work, the following studies were carried out: Abel matrix, 
ABC, XYZ-analysis, SWOT-analysis, correlation-regression analysis.

The results of the implementation of the measures were an increase in the 
competitiveness of the enterprise, sales of products, profits and profitability of the 
enterprise.

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, 
and all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 
borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 
authors.
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